

La guérilla et le gouvernement colombien sont sur le point de parvenir à un accord



Bogota, 4 décembre, (RHC-PL).-Le représentant du gouvernement colombien dans les négociations avec les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, Humberto De La Calle, a réitéré sa confiance dans la possibilité de parvenir à un accord de paix. Il a assuré que les deux parties sont sur le point d'achever les discussions concernant les victimes du conflit armé.

Humberto de la Calle a mis en exergue le travail dans ce thème et a signalé qu'ils espèrent donner de bonnes nouvelles aux citoyens colombiens.

Il a également évoqué les consensus auxquels ont abouti les rencontres précédentes, dont la signature d'un protocole concernant la recherche des personnes portées disparues et un autre visant au déminage du territoire national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77831-la-guerilla-et-le-gouvernement-colombien-sont-sur-le-point-de-parvenir-a-un-accord>



Radio Habana Cuba